



いわき市立久之浜第二小学校 学校だより

「広い世界が開けてる」

平成30年10月19日(金)発行 第16号

文責 山田 弘

いわき市大久町大久字矢ノ目沢2番地の1

TEL 0246-82-3041 FAX 0246-82-3190

ホームページ <https://iwaki.fcs.ed.jp/久之浜第二小学校>

学校目標

考える子
なかよい子
がんばる子



【今年度の重点目標】
よく聞き、考え、めあてに
向かってチャレンジしよう



10/22(月) 花壇整備
10/24(水) 学習発表会予行
10/26(金) ごちそうパーティ準備



学習発表会の準備が進んでいます

10月28日(日曜)は学習発表会です。8:40開始の予定です。終了は11:15を予定しており、その後 PTA 主催によるごちそうパーティが開催されます。昨年度のように体育館でみんなで食事をします。今年のごちそうパーティのメニューは恒例のツナご飯と豚汁です。26日(金)の準備からお世話になりますがよろしく願い致します。学習発表会のプログラムは来週22日(月曜)に配布の予定です。みなさんに披露するために子どもたちはみな一生懸命に練習しています。お子さんの発表を家族皆さんで見に来て下さい。

なお、当日は福島県知事選挙の日になっており、集会所が投票所となりますので、車は集会所でなく校庭に駐車して下さい。



新谷焼体験教室を行いました

15日(月)に5・6年生が地元の窯元である新谷先生の所に出向き、新谷焼体験教室を行いました。新谷先生の陶器は益子焼きと同じ粘土を使用しており、味わい深く、釉薬や焼き方によりひとつひとつが違った顔を見せてくれます。この日は全員で粘土を手びねりして思い思いの作品を作りました。6年生は先生に手を取っていただいていたるくろを回して実用的な作品も3点ずつ作りました。ちょっとした力加減で形がみるみる変化することを自分の体で直に体験しました。作品は乾燥後、素焼きをして来月中旬に色を塗り、12月に完成です。焼き上がりがとても楽しみです。



じゅうねんの収穫を行いました

5月24日に昨年度の種を植えて育ててきたじゅうねんを18日に収穫しました。約5ヶ月で大きく育ちました。先日の台風の強風で倒れてしまったのもありますが、実の入りは上出来で、はじける前に収穫できました。昨年度は雨降りのため、刈り取る作業をじゅうねん保存会の皆さんにしてもらいましたが、今年は天候に恵まれ、刈り取る作業を子どもたちでことができました。茎はなかなか堅く、はさみで刈り取るのも小さな手では難しかったですが、折ったり、引っ張ったりして工夫して刈り取っていました。刈り取ったじゅうねんを小束にしてトラックに積み、学校の校庭に運びました。校庭でもうしばらく乾燥させてから種を落とします。じゅうねんと同じ畑に植えておいたさつまいもも収穫しました。大きないもや形が不思議ないもが現れて歓声が上がりました。このさつまいもはいわき伝統野菜の太白です。来週のごちそうパーティで豚汁に入れますので味わってみて下さい。子どもたちがみな一生懸命に働いてくれてすばらしかったです。

秋の収穫の喜びを感じた1日でした。

